



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>138 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>800V13M</b>
Prix	<b>815 000 €</b>

Golfe Juan

Maison à vendre (06220)

Golfe juan très proche des plages, belle maison de ville rénovée de 138,85 m<sup>2</sup> avec toit terrasse de 60 m<sup>2</sup> aperçu mer entièrement aménagé avec jacuzzi, salon extérieur , cuisine d'été parfaitement équipée et toilettes. La maison est composée : - au rez-de-chaussée 1 chambre, salle d'eau, wc , d'un appartement 2 pièces (séjour, chambre et salle d'eau wc) et d'un atelier indépendant pouvant être transformé en studio a l'étage séjour avec cuisine ouverte aménagée, véranda de 21 m<sup>2</sup>, 2 chambres, salle de bains et wc et toit terrasse aménagé. Chauffage : climatisation réversible - radiateurs ...

*Golfe juan very close to the beaches, beautiful renovated town house of 138.85 m<sup>2</sup> with roof terrace of 60 m<sup>2</sup> with sea view, fully furnished with jacuzzi, outdoor living room, perfectly equipped summer kitchen and toilets. The house is composed of: - on the ground floor 1 bedroom, bathroom, wc, a 2-room apartment (living room, bedroom and bathroom wc) and an independent workshop which can be transformed into a studio upstairs living room with open fitted kitchen, 21 m<sup>2</sup> veranda, 2 bedrooms, bathroom and wc and fitted roof terrace. Heating: reversible air conditioning - electric radiators - wood ...*

## PITOTS IMMOBILIER INTERNATIONAL

55 bd Raymond Poincaré - 06600 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

